

令和5年度和歌山県ボランティアフォーラム アンケート集計 (27)

1. お住まいは

和歌山市 10名、海南市 9名、岩出市 1名、紀の川市 1名、有田市 1名
新宮市 1名、紀美野町 1名 無記載 3名

2. フォーラムをどのようにして知りましたか？（複数回答）

社会福祉協議会からの案内 22名、チラシ 2名、ホームページやSNS 1名
その他（防災士会からの案内 2名、新聞 1名）

3. フォーラムの感想をご記入ください

- ・ハンドインハンドの角口さんの話がとても印象に残った。「地域のおせっかいおばさん」を目指すとのことでしたが、そんな方々が増えると子育てにも良い影響があり、さらに高齢者や障がいのある人... 地域全体がつながって元気になれると感じました。
- ・防災や減災について見直さなければいけないなと思いました。
- 少数の活動報告でしたが、その分詳しく内容を知ることができ、参考になりました。
- ・他の団体様との交流を持つことができ、とても勉強になりました。活動内容が聞いて良かったです。
- ・ありがとうございました。あまり意識していない内容でしたので、改めて考える機会となりました。
- ・防災について具体的な活動を知ることができ、参加して大変よかった。
- ・貴重なお話を聞かせていただき、ありがとうございました。
- ・参考になる事例の話が聞いて良かったです。
- ・防災活動の支部長の発表を聞いて
意識、知識、認識→防災の日を設ける、研修会を繰り返す、支援各県（7都道府県）への被災された現地に出向き、自助・共助・協働には感銘、感激した。
- ・発表が素晴らしかった。交流が意義深かった。
- ・各団体の発表がとても良かったです。
- ・今日は自分のこととして防災について学びました。
- ・ハンドインハンドの講演、今一番必要な子育てのお母さん達のつながりの話が素晴らしかったです。
- ・地域で活動している内容を聞いて良かったです。
- ・生協としては、地域で活動している団体とのつながり、共に地域の諸課題と向き合いたいと考えています。
- ・それぞれ素晴らしい活動を具体的に発表していただき、大変参考になりました。ほかのボランティア活動のお話を聞いたのも良かったです。グループ間の横のつながりも大切だと改めて感じました。
- ・自助、共助、協働の大切さを実感しています。
- ・石川県の地震をうけて今回の防災の話は改めて参考になりました。
- ・ハンドインハンドの発表を感動しながら聞きました。素晴らしい活動、参考になりました。
- ・下神野地区自主防災組織の方々の熱心なことに驚きました。
- ・ハンドインハンドのおせっかいおばさんもステキでした。
- ・もう少し若かったら、ハンドインハンドの角口さんのように頑張りたいですね。
- ・毎年防災の日をしている下神野さんの活動はすごいです。私たちも毎日手伝っています。私も防災士ですが、なかなか活動ができていないです。県外の講習会は遠くて、県内しか参加できていません。
- ・よかった
- ・初めての参加でしたが、とても勉強になりました。楽しく、またいろんな話を聞くことができ良かったです。
- ・活動発表の話をお聞きして、いろいろな活動の仕方を知りました。
- ・リアルタイムな内容でとても良かったです。

・グループ討議は、先日の能登半島地震の直後であるだけに、テーマとしてタイムリーで参加者もおそらくリアルに実感を持って、討議できたのは有意義であった。防災の身近な情報知識が得られた点が良かったと思います。ただオンラインの参加者には事前準備がやや足らなかったように思いました。

4. その他、ご意見（今後、聞いてみたいボランティア活動など）ございましたら、ご記入ください。

- ・いろいろなボランティア活動をされている方の話を聞いてみたい。
- ・地域の課題から生まれたボランティア活動があるとうれしい(例 移動に困っている人、買い物、見守り…など)
- ・防災について。特に自助について勉強したいです。
- ・いつもそよかぜを送付いただき、ありがとうございます。
- ・今日フォーラムに参加して、他所の活動にもっと関心を持ち、目を向けていかなければと感じた時間でした。
- ・おせっかいおばさんへ " お見合い " を進めていただき結婚率を上げてください。
- ・みなさんしっかりと活動なさっている方ばかりですごい！！と思いました。
- ・少子高齢化対策に努力されている活動などあれば
- ・高齢者対策（健康、痴呆、フレイル）など、情報交換
- ・ハイブリッドのフォーラムで参加できて大変良かったです。